
12月議会カフェでの質問と回答 

 

質問事項 

＊市民活動センターの指定管理者決まる 

・（質問）この周辺は車の混雑が予想されるが、入口は一つなのか。（本山） 

・（回答） 

・（質問）ＬＡＢＶ事業で建設される山口東京理科大学の学生寮から大学までの交通手段は

どうなのか 

・(回答) 

・（質問）今は中央福祉センターにある社会福祉協議会において無料で手話活動をしている

が、今後はどこですればよいのか困っている。 

・（回答） 

 

＊きららガラス未来館の指定管理者決まる 

・（質問）きららガラス未来館におけるマスコットの作成の要望があったが検討は進められ

ているか。（厚陽） 

・（回答） 

 

＊その他 

・（質問）本山周辺は観光地に適した場所だが、最近は太陽光パネルの設置が進んでいる。

市の考えはどうなのか（本山）。 

・（回答） 

・（質問）オートキャンプ場含めた南部地区の今後のビジョンは何かあるのか（本山）。 

・（回答） 



・（質問）利用者の少ない路線はバスを小型化して、利便性を向上させることはできないか

（本山）。 

・（回答） 

・（質問）少子化の影響もあり、小中連携校が増えている連携による影響について精査 

しているのか。（高千帆） 

・（回答） 

・（質問）下水道料金６％増の知らせが届いたが、何処が決定するのか（有帆）。 

・（回答） 

・（質問）県道宇部船木線の改良工事はいつ完成するのか。（有帆） 

・（回答） 

・（質問）過去、本山岬から北九州に向けて防潮堤の話があったがようだが、菊川断層との

関連性は大丈夫か。（有帆） 

・（回答） 

・（質問）厚陽地域交流センターの建て替えはしないのか。（厚陽） 

・（回答） 

・（質問）厚陽保育園の駐車場、側溝の補修はしないのか。（厚陽） 

・（回答） 

 

 


